PORTE

LA PROTESTA

U. Telefonica: 478 .- E. Orden

Redacción v Administ.: PERU 1537

La comisión extraordinaria de Moset apresó una banda de anarquistas. Cuando Denikiu avanzaba contra Moset, estos anar-

¡Comparad, camaradas, las escasas dile-rencias de la jática gubernatira que emplea un gobierno capitalista para encadenar a los trabajadores de la patagonia argentina, con la que pone en vigor el Estado sorie-tista ruso para desacerse de los anarquistas!

Respondiendo al pedido de alguno gremios adheridos, el Consejo de la F. O. Local Bonaerense invita al pro-

letariado en general y al pueblo, a las

conferencias de protesta que se efec-

Estos actos de protesta exteriories

rán el descontento de los trabajadores de la Argentina, frente a la condena

cuentemente su repudio y su indigna-ción, acompañando a los trabajadores

dos víctimas del odio burgués y del

Nota importante. — Como la comi

ión del S. de la Industria del Calzado,

por enestión de competencia y alegan-

nio de zapateros y el proletariad

La huelga ferroviaria de Rosario

Sobre la acción directa

Días pasados, de acuerdo con los da-

Compañero secretario de la sección:

Ha llegado al Comité Central de

huelga por conductos diferentes, la no-ticia de que varios compañeros están

tramitando arreglos con el jefe políti-

co, para solucionar el conflicto que tiene pendiente nuestro Sindicato. Hace-mos constar que este comité no la auto-

rizado a ningún compañero para tal arre-

abilizamos de tales tramitaciones. Aclaramos esto para evitar cualquier

El comité de huelga

mat entendido.

EL CONSEJO FEDERAL

para salvar de la silla eléctric

do una razón de seguridad.

Montes de Oca 970.

Sarmiento 1136.

Cátedras revolucionarias

Vivinos el momento de las grandes

aspiraciones populares, de los movimi-entos impelidos por perentorias necesi-dades, y el triunfo es de los más audaees: de los que meior halagan la vanidad popular y con más maestria exitan los sentidos y dan rienda suelta a las pasiones. Ese animal instintivo que es el hombre, descentrado por ese torbe-llino de ideas, de sentimientos y de acqual los elementos gregarios que han dividido a la humanidad en clases | Peros las tribunas han desaparecide nizado como algo que ha de suplanta a aquella en el dominio del mundo.

Es el canto a la fuerza bruta, irreflexiva, que destruye y no crea. Por único que vale, como elemento de comparación social, es esa fuerza so metida a una disciplina y capaz de transformarse en un elemento de equiformarse en un esemento de equi-cuando logre climinar la potencia del capitalismo. No los habeis oido sus exaltaciones a la fuerza negar el valor de las ideas y hasta la lógica subversiones? Enmudecen. Ellos de nuestra prédiea intransigente, con-traria a todo movimiento instintivo?

Catedráticos que mascullaron jesuí-ticas oraciones desde el altar de su dorada capilla y anatematizaron a las masas indiferentes a su sermones, en sus templos vacios, desde elevados púl-

Levantar cátedra frente a un audi-¡tanal de su orgullo; sacerdotes de e torio preparado y dispuesto a aceptar las más atrevidas feorias... es cosa unos cuantos "elegidos", sacados de fácil en los tiempos que correnos. Y sa conteaplación por el rado estrementos fácil es aún entonar el salmo de incomprensibles liturgias, cuando hay toles de la nueva doctrina y bajaron a fieles dispuestos a tragarse todas las pueblo para prodicar la doctrina y ingriori at ruedas de molino de incomprensibles uvevo redentor. Y se improvisaron tribunas en las calles y en las plazas, er el corazón del pueblo que sufre, se agi-ta y se contorsiona de dolor. Y fué aquello algo así como un sermón hereje, en que las palabras queman los la-bios; una elegía profana y salvaje, que habla de rojas rebeliones, de iras santas, de supremos gestos de desespe-

Muchos fieles, sedientos de justicia redearon a los sacerdotes de la nuev egoismos que culminó en espautosa tor religión positivista, que les ofrecía un menta de ódios, busca un equilibrio a paraíso material en el infierno terres. paraiso material en el infierno terres-tre. Y casi ereímos nosotros, inerédulos tros en biología, que ven de la lucha herejes, en la llegada de un nuevo r

y castas soriales, los que predican la guerra sin cuartel a la burguesía y ensalzan la potencia del trabajo orga-cismo de nuestro pueblo cansado de falsos redentores, el que auyentó los furibundos tribunos que predicaron la guerra santa contra la burguesía Ah. los apóstoles del dogma leninista. decepcionados porque la revolución no se hizo, se han retirado de nuevo a s torre de márfil!

Y hoy, como ayer, la chusma se agi-ta privada de la luz de esos focos luminosos del pensamiento. ¿Dónde están aquellos furibundos revolucionarios, agitadores de masas fomentadores d hablan desde su cátedra a públicos creyentes, a multitudes ferv apaces de negar la divinidad del nue

Quedamos sólos. luchando contra la indiferencia colectiva, los cristaliza-dos, los utopistas, los impenitentes propitos; aristócratas del pensamiento que pagadores del verbo de redención: la contemplaban el mundo desde el ven- Anarquía!

El mitin de la F. O. L. Bonaerense

Al mitin organizado por la F. O. L. B. Co-

abora, la S. de Bauleros, Valljeros y Marro-quineros, los Repartidores de Pan, el Sin-dicato Unico de la Industria del Vestido, el Sindicato de Obreros Panaderos, los Alba-Sindicato de Obreros Panaderos, los Alba-La mayoría de los gremios de la F. O. R. A. Comunista harán acto de presencia en este mitin, evidenciando de ese modo la solidaridad que une "al proletariado reve-locionario regional con todas las víctimas de la intiquidad espitialista.

F. O. R. A. Comunista

del proletariado salherido, todas los compa-feros deben de concurrir a la jó os confe-rencias organizadas por el consejo de la P. O. Local Bonaerense, que constituyen el primer paso dado hacia la realización de actos públicos de mayor trascendencia. ¡Que el espíritu resurja nuevamente en nuestras filas y que la indiguación se manificate con verdadera elocencia, traba-jadores: — El Consejo Federal.

Manifiesto de la Federación O. Local

Roma, 24 (Associated).-La Comisión na Roma, 24 (Associated).—La Comisión us-lica desboçda la copa de la corrupción con la libertad de los condenados sobre las sur pur la libertad de los condenados sobre las consistencias de la contra de la contra de la con-ción de esta capital la respuesta a la decla-nación hecha por el emisjandor de los. Esta-los. Unidos, Mr. Richard Washburr Child, del pueblo. a la que éste decla que ese caso se en aba fuera de su jurisdición, y reprodu

icia". Roma, 24.—El embajador de la Unión an e el Quirinal, Mr. Richard Washburn Cild.

Difundid LA PROTESTA (De la prensa burquesa)

no produzcan sino artículos que no sean de guerra, fa producción ha cambiado Bajo la dictadura de Alessandri

politim vanizaba contra Mosso, estos anarria demostrado la experiencia que los
gobernantes más inquisitoriales son los
que subicon al poder desde las barricadas mal encubiertas con el barnis de
mocrático y liberal. El presidente da
Chile, Alessandis de la contra Mosso, esta de la contra muy poco y se sigue empleando el viejo personal, de modo que con mucha silucción de aquiculos de guerra. Los que subieron al poder desde las barrides obresos de las fábricas sostienen que
cadas mad encubiertas con el barmiz de
con co scierto, y hacen notar que
el cierre de aquellas dejaría sin trabajo in más de 200,000 obreros, que
superem avigatistatura a fuerta de equitendrían que recurrir a la caridad. Por
esco los obreros han apelado a sus cologas extranjeros para que estudien lá
la situación y vean si la Comisión de
la situación y vean si la Comisión de
la situación y vean si la Comisión de
la cierra concerta con la viola de los
la contra los particulares y de robes a has
mangas y capirotes de sus antiguas sila situación y vean si la Comisión de
la situación y vean si la Comisión de
la citación y vean si la Comisión de
la citación y vean si la Comisión de miradas ingenuas del pueblo por los susodichos barnices y equilibrismos. La desocupación es un grave proble-

ma en Chile. Los obreros sin trabajo pascian sus miserias y sus privaciones por las ciudades de la Prusia americana, sor las ciudades un la Troca al recibidos a balazos por las fueras al servicio de la dicadura de Alessan F. O. L. Bonaerense dri. No les está permitido pedir tra baio y recorrer las calles y se les ex mayor silencio y en la más grande compostura. Anteyer fueron asesinados por a policía de Santiago varios obreros

que recorrían en pacífica manifestación la ciudad, para recordar a los poderes tuarán el domingo 27, a las 15 beras públicos la miseria a que los reducía en los siguientes locales: a desocupación. Numerosos resultaron los heridos. En vista de ese atronello los gremios obreros de la capital de Chile declararon la huelga general para 'el día de ayer, por 24 horas, en señal de protesta. Probablemente, la Federación obrera, encarrilada aún por los impuesta por la justicia yanqui a lec cauces parlamentarios, se de cuenta de que los trabajadores no encontrarán su el proletariado colocarse a la altara de emancipación por el camino de la polí- las circunstancias? ¿Demostrará elotica. Esta Federación obrera de Chile dri de hace unos años, sea actualmente un verdugo de los trabajadores, que na da tiene que envidiar a Sanfuentes.

El veneno político

Los malos elementos sociales que v ven de la política, están en plena efer-vescencia. Se han movido las inmunven de la política, están en plena efer-do una razón de seguridad..., nos ha voscencia. Se han movido, las inmun-dicias de la charca y el aire lleva las la conferencia anumeiada para Estados exhalaciones pútridas por todo el país. Unidos 3545. Queda enterado el greexhalaciones pútridas por todo el país. Tapémonos las narices!

Los politiqueros han revuelto el fano y se ha înfectado el ambiente. Se chan reciprocamente sus porque rostro los indecentes parásitos del pueblo. No dėjau chisme por resucitar ni infamia por decirse estos vagos de maja vida nacional.

Esta Federación, adherida a la F. O. R.
A. Comunista, ha dado a la publicidad un energicio manifesto centra la condena de Sacco, y Vancetti. De el son los párrates officio de la properación de la condena de Menore y Vancetti. De el son los párrates officio de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra d idonde poner un dedo en el muro que rio un suelto inspirado en el arontano tenga unta inmundicia impresa. La
je o la mediación del Jefe de policía
je o la mediación del Jefe de policía
de Rosario, lo cual indicaba un procedio
miento poco recomendable para los enbajadores. Sobre el asunto nos carría el
miento poco recomendable para los enbajadores. Sobre el asunto nos carría el
carría (al
Lucador wer adosación que ha faleschad de las acasselenes del tribunal i presa de la secución de la face de la fac

Y al pueblo, embrutecido en el hambre, los vicios y la ignorancia, le cae este nuevo chubasco de inmoralidad, sumiéndolo más en las tinieblas. La po-lítica desborda la copa de la corrupción

Levendas bolcheviques y leyendas burguesas

Ved que débiles divergencias hay entre laz leyendas de que la Jurguesta es verta la la leyendas de que la Jurguesta perseguir n los oberes revolucionarios y a los anarquistas, y las que difunden los bolecheviquis para, justificar sus crimenes contra la propaganda de los ideas de il discisso que no si indigenta de la siguienta, debo combulir siguiente, debo c

bertad:

"Conno el día anterior, en el Ministerio de Guerra se continunor recibiendo ayer diversos disposhes del jefo do las fuerzas diversos disposhes del jefo do las fuerzas militares que se eucuentran en Santa Orra; la, se, a reter, precio, conta la guerra viados por el teniente coronel Vergaranse enviados por el teniente coronel Vergaranse ensituación es gieren litende n normalizaras;

No queremos que la guerra social futuro di controllo de la conche de la preparado. biéndose reanudado el trabajo en varios

la revolución rusa, calmados los ánimos de una multitud exaltada que parecía lispuesta a arremeter furiosamente contra la bastilla burguesa, la indiferencia Y casi resulta monótona nuestra prédica diaria, este continuo aguirágica realidad de este momento his

La propaganda confusionista de los te en una bestia instintivapropos polcheviannes, todo ese empeño en domestica instintiva. En propos polcheviannes, todo ese empeño en domesticar a la clase trabajadora y haccy de la organizeasón un instrumento de baja politique/rá, es la culpable del les roccieres consul a la forma de la composición de deserviciones y a los gritos de deserviciones proposición de la serviciones y a los gritos de deserviciones y a los gritos de deserviciones y a los gritos de deserviciones que la consultada de la serviciones y a los gritos de deserviciones que la consultada de la serviciones y a los gritos de deserviciones y a los gritos de deserviciones que la consultada de la serviciones y a los gritos de deserviciones que la consultada de la serviciones y a los gritos de deserviciones que la consultada de la consultada entre los grupos revolucionar toda iniciativa que signifique un ejer- nicindose a la pereza que estremece los tous motativa que signifique un eject nicendose a la pereza que catalante cicio de la voluntad y un ensayo imme-másculos, puede operar la resurrección diato de esas fuerzas ya entrenadas en del espíritu y provocar una tempestad otras escaramuzas con el capitalismo de iras santas... no se explica que los más evaluadore pretendian tentar un ensayo subversive o tengan palabras para condenár crimen y argumentos para provocar la indignación en los pechos proletarios?

Tenemos como caso típico de e a inerencia colectiva, la campaña que esstiene en pro de Sacco Vanzetti. Ni el consejo federal de la F. R. A: Comunista, con sus repeti-O. R. A. Comunida, con sus repetidos comunidados a los trabbjadores, ha
logrado dar vida a cea propusand de indignación y de protesta. Eserá porque
aquí no se siente el clamor de esas dos
víctimas inocentes, dada la distancia que
ros separa de la plutocracia norteamericana? Pero hay algo que palpita en el
embargo no logra interesar al prote
militarismo teutón. Wesse un ejemplo: embargo no logra interesar al proletariado. En Santa Cruz se está desarrollando una lucha heróica. Centenares de «The World», en Munich comunica cros se han visto obligados a de-der con las armas su derecho a la sella irritado mucho a los alemanes la vida, y todo un ejército se ha puesto en

La indiferencia los señores feudales de la tierra para gónica? Naida. Absolutamente naida.

Apagado el entusiasmo producido por rindo, en estos momentos de reacción revolución rusa, calmados los ánimos capitalista, nos da la medida de lo que capitalista, nos da la medida de lo que valen ciertas propagandas oportunistas exaltadoras de los apetitos y de los odios, pero que nada hacen por des arrollar el espíritu solidario y fratenentre los trabajadores. La organización, omada en su conjunto hibrido, no se al dolor y cicgos a la des inmediatas, para la lucha mejorativista, para la satisfacción del estómago que esclaviza al hombre y lo convic

actual, de la falta de co- peración de los que sucumben entre los tentáculos del pulpo capitalista? Solade la indiferencia con que se acojo mente la minoría consciente, sobrepo-

LA CRUZ DE LA DERROTA

La guerra capitalista

La persecución implacable de los ca pitalistas franceses a los que reconstru-yen la vida industrial elemana no tiene limites. La actitud de Briand et

«Nueva York, 24-El corresponsal de ta

vida, y todo un efercito se ha puesto en orden del general Nollet, jefe de la campaña para dar córá fi los revoltosos... L'Y que se hace para civilar el crimen, para detener la manio algovosa. Munte de crimen, para detener la manio algovosa del gobierna convenido en lazayo de que se ha ordenado a esas fábricas que Difundid L./

facilidad se podría volver a la gran producción de artículos de guerra. Los obreros de las fábricas sostienen que

Desarme procede con justicia. A eso ciar la catadura de tirano, ocultar a lás cfecto se ha invirado a los miembros miradas ingenuas del pueblo por los de la Convención Internacional de Trabajadores de Ginebra para que visiter las fábricas cuya destrucción ha sido

La campaña Pro Sacco y Vanzetti ge que

munista para el domingo 27 del corriente como acto de protesta contra la condena de Sacco y Vanzetti, se adhirieron, hasta ahora, la S. de Bauleros, Valijeros y Marro-

Respondiendo al propósito nentado por este consejo regional respecto. a la intensificación de la propaganda en pro de Sacco y Vannetil, recomendamos al proletaria-do regional concurra, a los actos de protesta que, en diferentes localidades de la República, so efectuaria el domigo 27 del correcto. Esta de la contra del sentir del poletaria de adherido, todes los compañores deben de concurrir a la do se conference del sentir del poletaria de adherido, todes los compañores deben de concurrir a la do se conference del sentir del poletaria de la concurrir a la do se conference del sentir del poletaria del poletaria del poletaria de la concurrir a la do se conference del sentir del poletaria del

"Sacco y Vanzetti son inocentes y deben cobrar su libertad.—El Consejo Local.

el texto de los telegramas oficiales recibidos de Wáshington. La respuesta entá concebida en los terminos afguientes de la concebida en los terminos describentes de la popular nada. El castilo de mientiras de la polícia de la Unión se derrambará como el famuso castillo, de naipes. Los obreros de todos el mundo que afguen de ecreca el producto de nuive ne libertal y que a bes haga jasenticia".

te el Quirinal, Mr. Illehard Washbarn Clid, refirirándes a la cuestión de Sacco y Vanze-ttl, ha decinrado que debe tenerse en cuen-ta, para, entender la situación del goblorno, de Estados Unidos, que éste puedo verze in-posibilitado de intervenir en el judelo por tratarse de la jurisdición particular del Es-tado de Massenbusetts.

Accomplex composed of movements passed by a contract of the co

mos dispuesto a que se nos respete como a trabajadores; sean cuales fueren las consecuencias, no seremos los culnables por el satentados, clamaba en el siguien-

el guante con gesto digno de hombre y neguémonos a producir para esos zán-ganos de la bandera. La arbitraria denortación de nuestros compañeros, pide ficio, ante tal atropello.

El Paro general ha sido decretado

y debe ser absoluto en rodas las faenas del campo y del pueblo

(Señores natvioteros de rodas las ligas) graves que se havan adontado la cau sa de la garantía constitucional que resulta afectada. Otra explosión de hilaridad ¡Recten tra vez los obreros tuvieron mues tras de humanidad 7 ...?

Trabajadores, conciencia!

repugnante es el periodismo de alquiler

El militarismo antimilitarista

Moscú, 24 (Associated).—De regreso de una visita que hizo regreso de una visita qua las fábricas de mun de Tula, el señor Trozki escri-bió un artículo en el "Pravda", en el quo declara que la Tula roja debe continuar trabajan-do todo el tiempo, pues duran-te todo el invierno Tula debe

Los bancioleros del Sur

La F. O. Local de Río Gallegos en defensa de la organización y contra las provocaciones patrioteras.

Publicamos algunos manificasos lan mostificasos lan legos, al protentiado de aquella región, en los que e a región, en los que a la luga por los antimidados de la carlegión, en los que e a región, en los que e a región, en los que e a región, en los que e a región en los que e a ciencida de la carlegión en los que e a región en los que e a región en los que e la vez, que se región el del corrección de la policia. Esto provocaciones desvergonadas de los carlegios por las faminediciones de la palización y contra la se provocaciones desvergonadas de los carlegios por las faminediciones de la palización y contra la se provocaciones desvergonadas de los carlegios por las faminediciones de la palización y contra la se provocaciones desvergonadas de los carlegios por las faminediciones de la palización y contra la se provocaciones desvergonadas de los carlegios por las faminediciones de la palización y contra la se provocaciones desvergonadas de los carlegios por las faminediciones de la palización y contra la se provocaciones desvergonadas de los carlegios por las faminediciones de la palización y contra la se provocaciones desvergonadas de los carlegios por las faminediciones de la palización y contra la huma de convencen y a contra la huma de cardinadas, los provocaciones desvergonadas de los cardenamente de la policida. Esta de la cardenamente los policidas en la la lunda de la policida policida de la carda de la carda

De la infamia carcelaria La cárcel de Santa Fé

conța la echilenización de la Patagonia, lifames escribas a sueldo que sól eferecho de reunión, a mir de habérsel derecho de reunión, a mir de habérsel prohibido una conferencia al partido i promiser prohibido una conferencia al partido i pembrata. Y el diario del pito, ofendido su pluma pervertida.

Y termina muy fresco el diarucho su conferencia de la conferencia de conferencia de la conferencia de la conferencia de

Los locos terribles

como el sabio que acaba de demostrar un nucro os sistema de combalir alguma plaga social. ¡Aña, los locus que tienen la locura del gran-criment El día que los pueblos se den las ma-mos, redimidos de sus secularse parásitos, a qu-tos locus tembles habrí que ponerlos a un reaudo, pero prescridiendo del manicomio...

Mar del Plata, noviembre 21 de 1927,

tombres sin temor al superior Tribunal",

"Y porquio no los absocive" — le lana preguntado. "Porque, agrego, la parte contraria no lo quiere..."

Lo cual evidencia la descarada venalidad jurídica que acida contra casa victimas.

¡Y luego, cuando el puello se subleve en trágica a trementida contra tanta ignominia, hau de pretender que los perdone!

Sin más, sabelos cordules, por la asambia Froilan Xatal.

ta, se dispongan a asegurar en aquella ciudad los prestigios de la Fora comunista. Los gremios

bemos obrar en todos nuestros actos en comple to desacuerdo con tos líderes de la cultura bur to descoredo con tos líderes de la ventura bare guesa; nuestra cultura debe ser la viçuola y birlhara que no obseler; que taladre el con-rêo; que transpace el alma de los commos elle progreco y de la libertad; una cultura antibur guesa, que lher la rebedia a los humidre, y el verbo del comunitam antiquiro donde quierar-que gima una sola vicinas de la cultura es-tabal, concelidas por las vastas printiguidas. La grandera antiquala, avenerica en mosi-

Las dos "culturas"

El public que se redigu a sécultura de la vigent de porte presentant particular de la vigent de la vig

ceir granio, pues ni la C. A. se reunt; fodor como ante, degenerados y político, no les interes la organizario y si varia al locat so principario estresa la organizario y si varia al locat so principario estresa la organizario y si varia al locat so principario estresa la organizario y si varia al locat so principario estresa la organizario y si varia al locat so principario estresa. Los compateros Cerviño y Nogre, de este granio, están Moquendos, no les dan trabajo ni al compatero Genzelle, quien con palabra in la compatero Genzelle, quien con palabra estre de la caracteria de la caracteria del obrero del campo, como esta situación del obrero campoiano, sua mineriax y dolores y have conocer a los mismos colonos que, na fuer de productores, conferma nocalario algo puro que no las side disado non composito del deservo con companio, sua mineriax y dolores y have conocer a los mismos colonos que, na fuer de productores, conferma nocalario algo puro que no las side disado non composito de la Paracquary de degrado de la Provincial de Santa Ference conference al caracteria de Santa Ference conference al caracte

better in the state. The real register is greater in the property of the state of the receipt of property or the first and in the receipt of property or the state of the receipt of property or the state of the receipt of the receipt of the state of the receipt of the rec

rate por la sociedad de obretos panadoros, repro ducimos los pártalos siguientes, que demuestras la decisión con que los obretos afrontan esta

Si dichos manificatos no correspondente parte un regimiento di espenie armada, asi la hudgas del momento, sircen parte evidenciar la justicia que informate las insultans americas americas.

Boca y Barneas vota 500 r de spiritu que han embauxado con sus las hudgas americas.

Si dichos manutestos no compara que vende da la lega se de capiritu que han embaucado con sus la seridenciar la justicia que informas ba las huclgas anteriores.

He aquif la contestación dada el 28 de octubre próximo pasado, a uma cabillesca provocación de la Liga Patriónica, opor la F. O. Local de Río Gallesca provocación de la Liga Patriónica, opor la F. O. Local de Río Gallesca provocación de la Liga Patriónica, opor la F. O. Local de Río Gallesca provocación de la Liga Patriónica, capor la F. O. Local de Río Gallesca provocación de la Liga Patriónica, capor la F. O. Local de Río Gallesca provocación de la Liga Patriónica, capor la F. O. Local de Río Gallesca provocación de la Liga Patriónica de la reacción después de los lucturosos su cuestra filas y que todos los fisalegos:

«Chando crefamos más segura la pasa deberá haceses este diario y que todos los fisaledos pracector que bagamos en tal sentido proceder que bagamos en tal sentido proceder que bagamos en tal sentido proceder que bagamos en tal sentido de sus conditario de su conditario de su conditario de su conditario de su conditario de la melor adiopuestos conceiniento.

Algunos geneios han tratado ya de la deberá haceses responsable de sus conditario de su conditari

indadanos.

Es para reirse... ¡Miren que el char

atanismo de los políticos va a servir de educación! A cualquier cosa le llaman hocolate... «De acuerdo con nuestra constante ropaganda, —agrega,— señalamôs áque rocedimiento como uno de los más

Pero, per suste para la civilización verdadera del pueblo que piena y que trabaja. ha virta cultura encarnada en el alma de los inadapathles, de los incultura y bisharons defenores del co. monitamo aniequico, que se está manifestando com mayos limaca cada dia, para honra de sus inadajathles defenores y pasa verguena del profesariado amorfo y catirado del pos.

Los hombres hombres, los hombres no ca-

A. Pre-Pacte de la Fora Comunista

Fraibajadores, conciencial

La Comissión de huelga.

Contra la razzia policial

En los últimos días del mes pasado, con precestos más imaginarios que reactivo de los el mente del oficialismo. Ha disminuido con precestos más imaginarios que reactivo de los el inviento Tula descon procestos más imaginarios que reactivo de los el inviento Tula descon procestos más imaginarios que reactivo de los el inviento Tula descon procestos más imaginarios que reactivo de los el inviento Tula descon procestos más imaginarios que reactivo de los el inviento Tula descon procestos más imaginarios que reactivo de los el inviento Tula descon procestos más imaginarios que reactivo de los el inviento Tula descon procestos más imaginarios que reactivo de los el invientos de las elemente del oficialismo. Ha disminuido la constitucional 2 la defención de más de treiar to a obreces, sin causa justificada, y a giuntidad de los el invientos de las destruccións.

Y cada cer más encrepado el liús defención de más de treiar to a obreces, sin causa justificada, y a considera de las defencións de los el invientos de las destruccións. Y cada cer más encrepado el liús defención de nos portes de decir que el decercho de principo o no, perinencica a la F.O. Local de Mar el mismo de la defención de más de treiar forma de las defencións de los defencións de las deportacións de las defencións de las defencións de las defencións de los defencións de las del continuars de las destruccións. Y cada cer más encrepado el liús de las destruccións. Y cada cer más encrepado el liús de las defencións de las defencións

LA PROTESTA - Sábado 26 de Noviembre de 1921

ella, está- la causa de mayor valor: es la reo

GRAN PIC-NIC PRO LA PROTESTA

COMPANEROS: El primer Pic-nic a beneficio de LA PROTESTA se efectuará en la isla Maciel (playa de los pescadores) el domingo 4 de diciembre. Próximamente se anunciará el programa. Los que quieran hacer donaciones para el bazar-rita pueden enviarlas a la administración de este diario.

Movimiento obrero

Concurrid a la asamblea del día 27 a !

8.30. Voluntad, carnaradas. ¡A reorganiza M. Dieguez Junior.,

E. del Sud.

Unión Tranviarios

Estratagemas de las empresas tranviarias

Estatagenas de las emperas transvarias. Reçcidas vesce esta comisión administraira la llamado la atención de los transiarios, ad-virtidadoles que no fitrene papeles en blanco que las empresas les presentes, con malas in-tencionas, Muchos casos concercios se han ex-puesto en que por medio da báblica estarlagenas; te ha hecho firmar la sonuncia a subsidios de E. del Sud.

The part of the control processes the present of the third set training and the part of the control set training. Machine cases concretion se har repeated as subsidies of the control of th

nido derousdos; al contratio, debenos lachar con info valor, sia ceder un fajec, con daime un con más valor, sia ceder un fajec, con daime un entreo, con cenciencia, pase en la lecha "que les espaniación obrera nontines contra la bera passión sinos que habet fornosa alternativa, se mejantes al flip joy refligio del coráno; pere en definitiva la accienda espícilista será vencida por los obreros. Reaccionas, vener la apatia que los domina, no se lo que deben hacer les commenters une direce violentad y connecti. cas, los que alman la organización y no quieres versa desparece, on ins. aquellos que no han de presenta desparece, on ins. aquellos que no han disportante per la composição de la Camadedada actilud assignation de la composição de la Que de la VI. Chasifiente, frante al desarro to de las expanización y el pessamiento en el espados de la QU. Chasifiente, frante al desarro to de la composição de la composição de la Que de la Maya percellar en camapara, free to esta porte dar así el egologo, sido de gración, al menos de recancha de la general que a cata la leculidad, a processo de la composição de la Que de la menos de recancha de la defenota sufficial, Firmes en la brecha, a las char con valenta y con pessar sersao y al char con valenta y con pessar sersao y al crustials. Hay que abandonar el pecinismo y, con el case en relación.

Por mentra parte humos renfirmado e, tron esta a destrete la calidad, a con el case en relación.

Por mentra parte humos renfirmado e, tron esta a destrete la calidad, a con el case en relación.

Por mentra parte humos renfirmado e, tron esta a efect Palde.—El comisé de huelga. a derrota sufrida. Firme en la brecha, a lachar con valentia y com possara senso y altruitta. Hay que abandonar el posinismo y, coiso dijó Gori, marchar lacia la patte en que
se eleca di sol, el sol del idral que abundon al
Veotrota los indiferentes, los desprecupados,
sanifina da o que os digo en estas mil transfer
líneas y obrad en consecuencia.

Aller ta trabajidores!

El tirano Piccardo, para romper las férreas tenaras del boycott sacó los por ello minos, y menir hata el relajunien con cigarrillos el.a Epocas y aTriuntos, in te su propis mondidad, cen lai que ello Asumbleo especial pora los obreos del gemiférreas tenazas del boycott sacó los cigarrillos da Epocas y aTriunto, creyendo así engañar al pueblo. Combatirlas como las demás murcas del Trust es justicial—Boycott al ed3s, ela Epocas, Printinó, elcian a mayore spread el de cinica alcana a mayore spread el de cinica alcana a mayore spread el de cinica alcana a mayore spread el des cinica alcana, el despendent a fast.

Fero no se conforma con la sencillas membras del Trust es justicial—Boycott al ed3s, ela Epocas, Printinó, elleina de cinica alcana, a mayore spread el de cinica alcana a mayore spread el de cinica alcana, a mayore spread el de cinica alcana, a mayore spread el de cinica alcana, a mayore spread el des cinica alcana, el despendenta 488.

Fero no se conforma con la sencillas membras del Trust es justicial—Boycott al ed3s, el Epocas, Printinó, elleina el movimiento per división, su dela an el despendenta 488.

Fero no se conforma con la sencillas membras del Trust el cinica alcana, a mayore spread el de cinica alcana, el molgo de composito de consocial de consocial

ganización de los gremios, hoy casi inexistente en Campana. So espera pues, de los compañ jadores desorganizados. A trabajar, pues, por la unidad de la Fora omunista y sus postulados). Grate, noviembre de 1921.

Huelgas

Sociedad de Picapedreros y Granitero

Se pone en conocimiento de los compañero ricapedreros que deben abstenerse de ir a telabaja en el Instituto bacteriológico, con los señore García y Conzani, los cuales se hallan en cor flicto con nuestro síndicalo, por trabajar pie-dra de Mar del Plata, que se halla boicotea-

Aceiteros Unidos y Anexos

Los conflictos de un servicio actieros so-tienen con la casa A. M. C. I. A., Produc tos Copporallón y Cia. General de aceites, a pear del ciempo transcurrido sigues con la mis-ora finneza que el primer dís, y el personal de dichas casas setá decidido a friunfar. , Sabemos de buena fuente que en varias casas casabaches dicha mezondera Se recomien-

son recharadas dichas mercaderías. Se recomien das a los camaradas chauffeurs, la debida solida

Al S. de Tráfico Tranvías Se invita a los socios y no socios, a l

El amort à la cassa de la libitrat y la perblasados en la maldad fraerian al final las mecret soticion.—B., Frendadu.

Sobre la huelga petrolifera
de Campana y la delegación de la U. Chauffeurs.
Abera venos los reulizose dichos cereAbera venos los reulizose de dicho cereAbera venos los reulizose de dicho cere-

ción de la U. Chauffeurs. es en esta emergencia, como aparecen en el diame «La menuira os el arma del fusionismo» rio «La Nación» de fecha 22, en la sección quie-A consecuencia de la camaleónica actitud asu- bras, incorporándose a la vez el eburgués Fail-

des, por su mal proceder, a la lista de los inep-tos, torpes y malos comerciantes.

Pueden ir tomando nota de paso todos aque-

Convocatorias

Los miembros de la C. A. quedan citados sara una reunión que se efectuará el lunes 28 a las 20 horas.—El recretario.

Sociedad Pintores Unidos

Asamblea general del gremio el domingo 27, 125. 8 horas, en Sarmiento 3232. — El secretaria ncialislas. Para esa gente, no importa negar lo sostenido

Obreros Albañiles

de Avellaneda La C. A. convoca al gremio a la asambles general que se efectuará el domingo 27 a las 8.30, en el local Baudrix 511. Entre los varios asuntos a tralar figura la orientación actual y fu-tura del sindicato —El secretario.

Federación de Obreros Licoristas

Esta federación, de acuerdo al momento y a la situación por la que alraviesa el gremio, se ve en el deber de hacer un llamado a todos los ilcoristas que en realidad sienten en carno pro-pia el peso de la explotación, a que concurran a la asamblea que se realizará el domingo 27 las 9 horas, en Independencia 448.

Comité de Agitación Pro Sacco y Vanzetti

20 horas, en Tacuari 633, a todos los centros, agrupaciones y bibliotecas y en particular a los gremios que estén de acuerdo con la campaña lirada por este/comité -El secreta

Agrupación C. A. de Canillitas Hacemos un llamado a todos los canillitas anarquistas y que como tates tengan combustible interlectual para alimentar la liman del ided anarquista que ilumine de canino a nuestros bermanos explorados, para el dontingo 27, a las 16 boras, en Tacuari 653—El secretario.

Agrupación Anarquista Lavadores y Limpia bronces de Autos

Para dar per constituida la agrupación se invita a los compañeros del gremio gue sostengan los ideales anarquistas, a la reunión que ce-lebraremos hoy sábado 26, a las 15 horas en-Tacuari 653.—La comisión provisoria.

Sección Belgrano

Hoy sábado 26, asamblea general en el lo-cal 3 de Febrero 2500, a las 20,30 horas. Orden del día: Acta y balance; Los edo-ningueros» y nuestro domíngo. —La comisión.

Federación de Obreros Licoristas

Eventration (se Othertos Liconistass Comunicanos a tedos los sindicasos chere que, teningdo esta federaddas un amplio los y luns (dablo - as u precrais situación es nómica debo abandocasto, podimos a todos la indicator que as intereses por (d. Los sindicatos que quieran ponens de acuer puedea hacerdo los maires y los viernas a la 50 boria, en ledepesidencia sist.

el 6 de diciembre, en el biógrafo «Aymouli Belgrano 3272, todas las noches de 20,30 e 22. Para los que quieran vender entradas los tele-

ISIDORO TRAITEMBER

figina. Lo orientación actual y foleciado.—El recretario.

lión de Obreros Licoristas.

ión, de acuerdo al momento y a
or la que atraviesa el grenio, se
re la que atraviesa el grenio, se
re hacer un llamado a rodosi o
en realidad sienne en carno pros
la explotación es, que concursa o
en de compañeros.

Al SIDORO TRAJTEMBER
Un grupo de companiero de fixica y ase
intendentes, per intendente la fixica y ase
poder pose carta de Radoviáday, a la administrar
tóda de La Protestala, y a la termidia codoque
en forma de fixica y ase
poder pose carta de Radoviáday, a la administrar
tóda de La Protestala, y a la termidia codoque
en la receitar de Radoviáday, a la administrar
tóda de La Protestala, y a la remissión codoque
por la remissión de companiero de fixica y ase
poder pose companiero de fixica y ase
poder por companiero de fixica y ase
poder pose carta de Radoviáday, a la administrapoder pose carta de Radoviáday, a la administrapoder

Un compañero electro-mecánico que se kalla sin trabajo, se ofrece a los compañeros para com-poner relojes, armas de fuego, máquinas de ser, etc., a precios módicos., Dirijirse a José Ares, calle Baudrix 511, Avellaneda, secustaria

F. y conferencias

Centro de E. S. Villa del Parque

A beneficio de su caja social este sontro las organizado una velada y conferencia paru el día 26 del corriente, en el local del sindicamo de mozos, Sarmaiento 1136.

O. Fosforeros (Avellaneda)

Function y construction (exterinateum)
Function y construction abendition del sombidpro preces y deportation y de la caja social, a
éctuanse el ababde 25 a las 20,30, en el staire
Roma, de Avallancia, Sarmiento 195,
Entradas: platea para bombres, 1,50; para mojerse, 0,00; parlos bajos con cuatro carradas;
pena 6; allos idem, penos 5,

Sociedad Conductores de Caros
Cono la sasmblea del día 5, en la que debla tratarse una interesante orden del día, bu
be de ser postregada por el escaso número de
sambleistas y por a cuescedo de los mismos y
resolvió esténear con el número que concursa, en vista de la urguecia de los anunhos a
trutar, la C. Al, ciña a tedos los compañeros conductores, socios en o del similicalo, para mañacia
domingo 37 a los 8 horas, en Montes de Ota
CAMPANA. — Juan Claverie.—Pa-

Repartidores y Dep. de Panaderías

Varias

PERGAMINO — Saturnino Alvara-do.—Alverti 1133 GODOY CRUZ — Angel Ceccona-

llermo Piro.

ENSENADA — Estela Ivaldi. —

SAN FERNANDO — Pedro Brog

Alvarez 510 (Sud). CAMPANA. — Juan Claverie.—Paraná 545

NAPOLEUFU.-F. Barragán. TANDIL - D. Martinez - Casilla SALLIQUELO (F.C.P.) - Vicente

VENADO TUERTO (F.C.C.A.) -Santiago López.

BALCARCE (F.C.S.)—Teodoro Mo-

ROSARIO - Luis D'Giorgis.-Primero de Mayo 2330. VILLA ALBA (F. C. P.) — Mateo

Rigo.
GALVEZ (F.C.C.A.)—Jesús Peña.

CANADA DE GOMEZ (F.C.C.A.)

-David Ainstein. ORAN (Salta) - Camilo Riquelme. Ordoba — Antonio Leguizamón.—
Alvear 79.
HERRERA (F.C.C.A.) — Pedro H.

Timo.
MAR DEL PLATA—D. Mattarasso (provisorio).—Av. Luro 3963. VILLA MARIA—José Rojas. RAFAELA - Pedro García.-San

Avisamos a los composieros que para la misyon propaganda del próximo pie nie a beneficio de «La Protesta» homos impreso una gran cantidad de volantes. Los que quieran repartirlos pases